

# *Colloque Patria, une rencontre où l'on défend les causes justes depuis Cuba (+Vidéo)*

---



La Havane, 19 mars (RHC) Le IIIe Colloque International Patria, une rencontre d'échange de bonnes pratiques en matière de communication et de défense de la souveraineté dans le cyberspace interactif, continue de se dérouler avec succès au parc des expositions Pabexpo, à l'ouest de La Havane.

L'événement, qui a commencé la veille et se terminera demain mercredi, compte plus de 200 participants représentant 28 pays.

Radio Habana Cuba s'est entretenue avec quelques-uns des participants qui ont fait part de leur évaluation de cette réunion.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350095-colloque-patria-une-rencontre-ou-lon-defend-les-causes-justes-depuis-cuba-video>



**Radio Habana Cuba**